

Tous ensemble!

Tout a commencé le 27 juillet 2014. Enfin, je pourrais remonter bien plus tôt, à la naissance des protagonistes (*mot du jour, spécial pour toi Momo!!*) de cette aventure, ou tout simplement à l'inscription de deux équipes nationales, masculine et féminine, à l'European Tchoukball Championship 2014 en Allemagne...mais tout cela serait bien long ! Nous voici donc, Pierre, Antonin et moi (*Domitille, avec deux L bordel !!*) dans le Thalys pour Cologne, puis dans la voiture pour Radevormwald, ce dimanche 27 juillet.

Nous partons deux jours plus tôt que le début du tournoi pour permettre à Anto et Repié, rejoints par Philou et Florian, de participer au stage d'arbitres internationaux. En réalité, Anto et Philou devaient plutôt faire le stage de coach, mais celui-ci a été annulé, ce qui les laissa dubitatifs (*et de deux Momo !!*). Mais bon pas ouf les keums, ils se sont bouger les seufs, sortis les doigts du luc, et ils l'ont eu leur accréditation !! (*celle-là elle est pour toi Philou !*)

Bref, de mon côté, j'attends les filles de notre girl team qui arrivent tant bien que mal (*n'est-ce pas Laura !*) en avion, train et autres voitures. Nous avons prévu de passer ces deux jours ensemble pour se connaître mieux et visiter un peu... Perdues au milieu de la forêt, nous finissons par trouver, au moyen de phrases franco-germano-anglo-portugaises, un bus pour nous emmener dans la grande ville la plus proche : WUPPERTAL !!! (*à dire avec beaucoup d'enthousiasme*). Là-bas, nous avons découvert le métro-manège-aérien, nous avons visité, appris à traverser quand le petit bonhomme est VERT,...et puis surtout, nous avons créé le cri de guerre des tchoukbelles ! Pas facile de s'accorder, mais le résultat est plutôt pas mal. Par contre si vous voulez l'entendre, il faudra venir sur les bancs de supporters aux prochains matchs des tchoukbelles !

Pendant ce temps-là, le reste de l'équipe masculine était arrivé afin de construire tous ensemble l'avenir des bleus. On trouvait aussi dans l'auberge des équipes suisses, espagnoles, anglaises, flamandes et j'en passe, ce qui nous permis à tous d'améliorer nos langues étrangères (*hem hem*).

Derniers préparatifs avant le début du tournoi :

- Essayage des maillots (*waouh ! trop la classe !*)
- Recrutement d'un coach pour les filles par Anto : Leigh, papa anglais d'une joueuse de l'équipe suisse, marié à une française !
- Discussions d'arbitres internationaux : *oui mais si la balle touche, après une déviation, un élément du gymnase situé à moins de 7m de hauteur, à qui redonne-t-on la balle ?* Bonne question, dont nous attendons toujours la réponse...
- Pose de vernis tricolore (*très très très important le vernis, et surtout ça dépasse PAS ! hein Marlène ;)*
- Entraînement des filles avec leur nouveau coach (*ça rigole pas, on court et on ferme sa bouche !!*)
- Et le soir : cérémonie d'ouverture avec fanfare, drapeaux, tenues, discours, applause, photos et pluie...la totale !!

Maintenant ça peut commencer, nous sommes le Mardi soir, 22h30, et nous allons nous coucher sur les bons conseils d'Antonin...

Mercredi, 1^{er} jour de match

Les tchoukbelles ont leur premier match à 10h15, mais nous arrivons au gymnase à 9h pour encourager les bleus. Ils ont l'air plutôt bien partis face à l'Allemagne B. Après le premier tiers temps, nous filons nous échauffer. Nous commençons aussi par l'équipe d'Allemagne, et malgré de nombreuses fautes dues à notre manque d'expérience commune, nous nous défendons plutôt bien ! Une équipe soudée, un coach attentif, des supporters en folie (*Allez Marie !!* bizarre, y'a pas de Marie dans l'équipe...pas compris...), tout cela nous permet de prendre peu à peu confiance, et de progresser au fil des tiers temps. Même Vanessa a pu participer, avec un poumon en moins ! Nous sortons contentes du terrain, malgré la défaite (22/55).

Mais la fatigue a eu raison de nous : nous jouons les suisses l'après-midi, et nous nous y sentons moins à l'aise... Notre seul réconfort est de finir avec un score clin d'œil : 16/64 !!

Retour à l'auberge, épuisées : miam miam, haha et dodo (pour la faire courte).

Jeudi, 2^{ème} jour de match

Outch les courbatures, ça commence ! Encore deux matchs aujourd'hui... Le matin c'est l'Italie : pas très en forme, équipe difficile et rapide en face de nous, nous subissons encore le match.

Nous allons ensuite encourager les gars face aux polonais. Beau match...perdu de très peu. Mais les français ont tout donné, nous sur le banc et eux sur le terrain !

L'après-midi, second match face aux tchèques. Coup dur pour les tchoukbelles : malgré une équipe plus à notre niveau en face de nous, la fatigue, l'énerverment, les difficultés à construire le jeu ensemble, et le manque de soutien ne donnent rien de bon.

Nous rentrons à l'auberge un peu découragées, et nous décidons de nous réunir entre filles pour faire le point, échanger nos impressions, dire ce qui ne va pas, et nous redonner la force qui commence à nous manquer...et ça marche ! Cette "courte" réunion nous a permis de nous recentrer sur l'essentiel : la joie d'être là, l'envie de faire de notre mieux, la nécessité de jouer en équipe et de s'entraider... dès le lendemain, nous en sentirons les bienfaits.

En attendant, les gars nous rejoignent pour fêter l'anniversaire de Fanny Maurin. On discute, on se désaltère, on se détend, on rit (*ou pas*) aux blagues de Clément, on tchatte avec des polonais bourrés...bref, vous connaissez l'ambiance des tournois ! Mais attention, il nous reste encore deux jours de match...

Vendredi, 3^{ème} jour de match

Les tchoukbelles sont là, mal au cul, aux cuisses, au dos, aux bras...mais on est là !! Aujourd'hui trois rencontres : les espagnoles (qui jouent avec des belges et des norvégiennes), les anglaises et les autrichiennes. Nous retrouvons le plaisir de jouer ensemble, nous progressons grâce aux conseils de Leigh et aux efforts de chacune, nous nous sentons pousser des ailes grâce au soutien des bleus (*bon, ok, les slogans sont parfois douteux, mais on se laisse pas perturbées, on est concentrées... !*). En gros, une bonne journée, une bonne ambiance, un meilleur jeu, toujours pas de victoires (de peu, 31/33 face à l'Espagne), mais on s'en fout, l'important c'est de **construire tous ensemble** !

Et le soir, c'est barbecue party ! Antonin est ravi, avec toutes ces *wurst* autour de lui ! Et comme d'hab, on ne le voit pas de la soirée ! Repié se fait fumer au ping pong par les suisses, Philou l'instit explique à François le jardinier que les hortensias et ben ça se fume ! Et

pendant ce temps-là, Ludo joue avec sa pince... Une bonne soirée quoi ! (*hein ? qui a dit que les tchoukeurs étaient tous tarés ???*)

Samedi, 4^{ème} et dernier jour de match

Dernière journée, matchs de classement. Les tchoukbelles rejouent l'équipe "espagnole" en espérant prendre la revanche...mais elles sont trop belligérantes (*Powh !! et de 3 Momo ! give me five !!!*) et nous, nous sommes trop endormies pour que ça marche...tant pis ! Mais jetez quand même un œil sur Facebook au classement final... ;)

Dernier match donc, c'était génial cette semaine, mais ça fait du bien quand ça s'arrête ! Pas de blessures, beaucoup de progrès chez les tchoukbelles, le contrat est rempli ! Nous passons la fin de la journée à mater les demi-finales et finales : les suissesses winneuses du tournoi féminin, et les autrichiens pour le tournoi masculin. Le tournoi prend fin, et là...c'est le gala !!

De retour à l'auberge, chaque fille tente de cacher les bleus aux jambes, de maquiller les cernes, et de monter sur des talons malgré les courbatures (*bon perso j'opte pour les chaussures plates, mais que voulez-vous, la nature m'a gâtée...*). Bref, elles veulent toutes être la plus belle pour aller danser hehehe... Et pendant ce temps-là, les mecs enfilent leur plus belle chemise... Nous voilà tous partis (*sous la pluie, décidément...*) vers le bal. On se reconnaît à peine sans la sueur et les genouillères !

Et puis le gala commence : strass, paillettes, discours, clap clap, wouhou, miam miam, glou glou, popolopo, buuurrrpp pour certains, mouuuuaah pour d'autres (*parfois les mêmes !*), voici un petit résumé de cette soirée digne d'un bal de prom' à l'américaine, où tout le monde a montré que la grande famille du tchoukball (*qui fait un peu secte parfois, il faut l'avouer*), sait aussi faire la fête... Demain nous repartons, l'expérience se termine, sans regrets, pleine de souvenirs, des moments passés **tous ensemble !!**

1...2...3...Danke schön !!!!